

Retraites

Les Sauvages

## DuoDay : une journée en immersion en entreprise pour les personnes handicapées

Le Progrès - Hier à 19:51 - Temps de lecture : 2 min



Trois travailleurs de l'ESAT Terroir de la Roche, Frantz, Thierry et Sabrina qui vont participer à la journée Duo Day. À droite, Olivier Debord. Photo Jacqueline Rocco

Ce jeudi 21 novembre, c'est la journée DuoDay. Ce concept, piloté par le ministère chargé des Personnes handicapées, permet aux personnes en situation de handicap d'effectuer une journée de stage découverte en entreprise. L'association La Roche participe à cette journée pour la troisième année consécutive.

### Découvrir un autre métier

Pour Olivier Debord, chargé des dispositifs inclusifs des Établissements et services d'aide par le travail (ESAT), c'est un dispositif qui fonctionne de mieux en mieux puisque 45 DuoDay se sont formés cette année dans le secteur, pour la plupart entre les travailleurs de l'ESAT et des entreprises, commerces, collectivités locales et grandes surfaces. Une dizaine dans le secteur d'Amplepuis et 35 dans la région tarinaire. En amont, c'est Olivier Debord qui recueille les souhaits des travailleurs souhaitant découvrir un autre métier que celui qu'ils pratiquent. Même les demandes les plus originales sont étudiées. Ensuite les entreprises sont contactées.

« L'accueil est bienveillant et les refus sont peu nombreux, la démarche est bien comprise ». L'idée est de créer un duo dans le monde du travail, en milieu ordinaire, de partager son quotidien avec une personne en situation de handicap, l'accueillir et lui donner la chance d'observer ou de participer aux différentes tâches. L'objectif final étant de lutter contre les préjugés. « Lorsque la démarche est bien expliquée, c'est une belle journée pour les deux parties », convient Olivier Debord. Et de constater que le regard sur le handicap change car le talent est aussi présent.

PUBLICITÉ



Pour votre santé, évitez de manger trop gras, trop sucré, trop salé. www.mangerbouger.fr

**U, commerçants autrement.**

Des valeurs forts et des prix bas.

Découvrir

Inspired by invibee

**« On est très bien accueillis »**

Cette journée peut s'ouvrir sur un stage plus long. C'est ce que nous ont confié Frantz, Thierry et Sabrina qui, pour les deux premiers, ont déjà expérimenté le concept et ont été très heureux de ce retour d'expérience avec un souhait d'aller plus loin dans la démarche. « On apprécie beaucoup cette journée, on est très bien accueillis, on aimerait que ce soit un peu plus long ». Ils ont rassuré Sabrina, qui va pour la première fois expérimenter cette journée dans un commerce de Tarare.

Social

Les Sauvages

+

**Prime de Noël : qui peut la toucher ?**